



Presidencia de la República

Ayuda Memoria

REUNIÓN CON EX-PRESIDENTE DE COSTA RICA (Miguel Ángel Rodríguez)

Fecha: 2 de octubre de 2003
Hora: 11:00a.m. – 12:00 m.
Lugar: Despacho Presidencial

Participantes:

Miguel Ángel Rodríguez, ex Presidente de Costa Rica; Rhina Contreras, asesora especial de la Presidencia; Walter Niehause, Embajador de C.R. ante la OEA; Rodrigo X. Carrera; Embajador de C.R. en Nicaragua.

Acompañan al Presidente:

Salvador Stadthagen, Leandro Marín y Lincoln Escobar

El ex Presidente de Costa Rica, Miguel Ángel Rodríguez, solicita al Presidente Bolaños el apoyo de Nicaragua a su candidatura al cargo de Secretario General de la OEA que se llevará a cabo el próximo año. Comenta que por ser la negociación bilateral menos ventajosa que la multilateral para países pequeños, la OEA es un foro muy importante y necesario para la región. Que es un instrumento importante para defender la democracia, en temas de Derechos Humanos, que en Cooperación es poco pero que puede ser útil como catalizador, en las relaciones con Washington (senadores y congresistas), en el CAFTA y en ALCA. Considera que no necesariamente debe haber un único candidato por Centroamérica porque no hay consenso para candidato único. Que el caso de la candidatura del Presidente Flores estaría muy a contratiempo para hacer el Lobby requerido para poderla ganar a favor de Centroamérica. Asegura que algunos países le han asegurado su apoyo como: México, República Dominicana, Bolivia, Venezuela, Uruguay, el Canciller de Ecuador, Perú (salvo de que se lanzara Paniagua, pero no lo va a hacer), Trinidad y Tobago y 3 países caribeños más. Sobre la relación de Miguel Ángel Rodríguez con Nicaragua dice sentirse orgulloso que, a pesar del costo político alto que tuvo que asumir cuando fue Presidente de C.R., entregó papeles y status a nicaragüenses ilegales en Costa Rica sin exigirle pasaporte, como ningún otro país de Centroamérica lo ha hecho. Que entre sus mejores amigos y hasta familiares nicaragüenses. Asegura que de resultar electo daría espacio en la OEA a profesionales Centroamericanos. Finalmente, menciona de que Nicaragua podría lanzarse con la candidatura para la AEC.

Rhina Contreras le hace entrega al Presidente Bolaños de la carta de apoyo del Gobierno de Costa Rica a la candidatura del ex Presidente Rodríguez para la Secretaría General de la OEA.

El Presidente Bolaños le manifiesta que sólo le puede asegurar que está interesado y comprometido con que el próximo Secretario General de la OEA sea un centroamericano y que espera que surja un candidato único de consenso de todos los países de Centroamérica. Sin embargo, que por el momento está orientando todos sus esfuerzos al Grupo Consultivo, las HIPIC y el CAFTA, que acapararán su concentración en todo lo que resta de este año. Que luego de eso analizará el apoyo a la

candidatura de la OEA. Le informa que quiere que El Caribe apoye a Centroamérica en esta candidatura y que algunos de ellos están dispuestos a hacerlo si hay un candidato único de Centroamérica, de lo contrario apoyarían al candidato de Chile. Comenta que el 11 de octubre tendrán la oportunidad de tocar el tema con países caribeños que nos visitarán en ocasión de la celebración en Bluefields.

Lincoln Escobar Reyes
Asistente del Presidente
06 de Octubre de 2003.-